

2学期ももうすぐ折り返しの11月です。さて、10月9日(水)～11日(金)には6年生が白山ろく少年自然の家へ2泊3日の宿泊体験に行ってきました。6年生の宿泊体験は、子どもたちにとって小学校6年間で最も心に残る学校行事の一つです。秋晴れのさわやかな天気の下、6年生は白山の自然の中での活動を満喫していました。また、5年生は稲刈りを、3年生は竹工作を体験しました。教室では味わえない体験学習に子どもたちは意欲的に取り組んでいました。2学期も残り半分ですが、地域の教材や人材を積極的に生かしながら、多様な学びを保障し、子どもたちが心身ともに大きく成長することを願っています。

## 1. 稲刈り体験【5年】

5年生は、5月に植えた「伊勢ひかり」の稲刈り体験を行いました。たくさんの方のご協力の下、米づくり体験学習をとおして、機械を使わずにお米を作る大変さと、食べ物をつくる楽しさを感じるとともに、食べ物に対する有り難みを学ぶことができました。



## 2. 竹工作体験【3年】

3年生の総合的学習のテーマは「地域」。そこで、四十万山の竹にちなんで、今回は竹工作に挑戦し、竹の容器を作りました。のこぎり初体験の児童もたくさんいましたが、全員作品を完成させることができました。竹に関心を持ち、その良さを感じるきっかけになりました。



## 3. 宿泊学習【6年】

6年生は、白山ろく少年自然の家へ合宿に行ってきました。天気も良く、白山の自然の下、三方岩登山やきもだめし、野外炊飯、キャンプファイアー、イワナさばき等の活動を楽しみました。合宿で高めた自分から行動する力、仲間への思いやり等を卒業までの学校生活の中でも精一杯生かして行ってほしいと思います。



三方岩登山



野外炊飯



陶板バーベキュー



焼き杉クラフト

## 4. 学校公開及び第3回授業参観について

11月1日(金)からのいしかわ教育ウイークにあわせ、1日(金)に第3回の授業参観及び学年・学級懇談会を行います。また、1日(金)・5日(火)・6日(水)・7日(木)の9:00～12:00の時間、学校公開を行います。保護者の皆様には、子どもたちのがんばる姿をご参観いただきたいと思いますので、どうぞご来校ください。加えて、11月6日(水)の午前中には、マラソン記録会も実施します(予備日は7日)。マラソンのコースは学校周辺の道路を使用しますので、近隣にお住まいの方にはご迷惑をお掛けすることになるかもしれませんが、ご理解のほどどうぞよろしくお願いいたします。

